



09.12.2014

Sehr geehrte Anwohnerinnen, sehr geehrte Anwohner,

in Ihrer Umgebung, am **Messeparkplatz Ost**, soll vorübergehend eine **staatliche Erstaufnahmeeinrichtung für Asylbewerberinnen und Asylbewerber** eingerichtet werden.

Die Regierung von Oberbayern und die Landeshauptstadt München möchten Ihnen den konkreten Sachstand und die Planungen vorstellen und Ihre Fragen beantworten. Ort und Zeit:

Dienstag, 16. Dezember 2014, 19.00 Uhr
Messe München, Eingang Ost

Bitte beachten Sie: Es handelt sich um eine Informationsveranstaltung. Es können keine Anträge gestellt werden.

Wir freuen uns auf das Gespräch und einen intensiven Austausch mit Ihnen.

Der Zustrom von Menschen aus Kriegs- und Krisengebieten nach Deutschland hält unvermindert an. Die Landeshauptstadt München ist gesetzlich verpflichtet, ein bestimmtes Kontingent an Flüchtlingen aufzunehmen. 2014 werden es voraussichtlich 6.100 Menschen sein, die hier Zuflucht suchen. Wegen der Knappheit von Flächen und Wohnraum stellt die Unterbringung von Flüchtlingen in München eine große Herausforderung dar. Die Landeshauptstadt München prüft sehr sorgfältig, wo geeignete Objekte zur Verfügung stehen, und bemüht sich sehr um eine möglichst ausgewogene Verteilung im gesamten Stadtgebiet.

Verantwortlich für die staatliche Erstaufnahmeeinrichtung am Messeparkplatz Ost ist die Regierung von Oberbayern. Ab 19.12.2014 werden voraussichtlich die ersten Flüchtlinge die aufgestellten Wohncontainer beziehen, die insgesamt Platz für rund 350 Menschen bieten. Der Standort Messeparkplatz Ost wird befristet bis Ende August 2015 genutzt. Eine Erstaufnahmeeinrichtung ist die erste Station für neu in Deutschland ankommende Asylbewerberinnen und Asylbewerber. Dort erfolgen die Registrierung, die Gesundheitsuntersuchung und die Aufnahme des Asylantrages. Danach werden die Flüchtlinge auf Unterkünfte in ganz Bayern verteilt.

Im Rahmen der Veranstaltung möchte Sie die Landeshauptstadt München auch über die **Unterkunft für akut wohnungslose Menschen in der Joseph-Wild-Straße** informieren, die zum Jahresende 2014 eröffnet wird. Angesichts der Engpässe am Münchner Wohnungsmarkt gibt es auch hier einen steigenden Bedarf.

Mit freundlichen Grüßen

Maria Els
Regierungsvizepräsidentin
von Oberbayern

Brigitte Meier
Sozialreferentin
Landeshauptstadt München